

## Rencontre avec Mme Cabrol nouvelle directrice départementale

Aujourd'hui, Mme Cabrol nouvelle directrice départementale des finances publiques de la Haute-Marne a souhaité rencontrer les organisations syndicales représentatives. M. Libes, directeur adjoint, était également présent.

La section FO DGFIP Haute-Marne était représentée par Guillaume Tavin et Rachel Sugneau.

FO a fait un état des lieux rapide par site afin que la directrice prenne connaissance des difficultés rencontrées. Nous avons évoqué les visites de service et effectué un retour sur la fatigue physique et morale des collègues tant en raison des charges de travail, des problèmes RH, de l'inquiétude générée par la géographie revisitée et l'avenir de la DGFIP de manière générale.

Elle a répondu que la géographie revisitée était principalement soumise à un arbitrage politique et qu'en raison de la période de réserve électorale, aucune redescente n'est à prévoir avant fin juin.

FO a ajouté que l'EDR apporte son soutien mais subit de plein fouet le mal être des collègues et des services, la fragilisant également.

Cette première prise de contact était cordiale.

N'HÉSITÉZ PAS À APPELER POUR FAIRE REMONTER VOS PROBLÈMES OU DEMANDER DES PRÉCISIONS.